

Provincia

Almansa.

El municipio de Almansa recibirá 4,3 millones de euros, para el periodo 2011- 2013, procedentes del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, que permitirá la cofinanciación de dos proyectos por valor de

6,1 millones de euros, según informó el secretario de Estado de Cooperación Territorial, Gaspar Zarrías, acompañado por el alcalde de Almansa, Francisco Javier Núñez.

De esta cantidad, 1,4

Almansa recibe 4,3 millones en ayudas de los fondos europeos

Permitirá desarrollar dos proyectos cuya inversión total asciende a más de seis millones

millones se destinarán al "Proyecto Mercurio", cuyo coste total asciende a 2 millones de euros. Se trata de un programa integrado de regeneración urbana destinado a cohesionar la ciudad y mejorar el entorno urbano para favorecer el desarrollo del tejido productivo local y la creación de nuevos empleos.

El resto de la ayuda concedida, 2,9 millones de euros, se destinará al "Progra-

ma Agua Viva", dirigido a la dotación de equipamientos medioambientales, recreativos y turísticos en el pantano de Almansa, con el fin de cohesionar el territorio mediante proyectos integrados de regeneración urbana y rural.

Estos 4,3 millones de euros del Fondo Europeo de Desarrollo Regional se suman a la ayuda de 1,2 millones de euros recibidos en la convocatoria de 2007, que

ha permitido la revitalización del casco histórico "Cerro del Águila".

Provincia

La provincia de Albacete ha recibido, en su conjunto, 9,4 millones de euros, de los que 8,1 proceden del Fondo Europeo de Desarrollo Regional; y 1,3 millones, del Fondo Social Europeo. Con esta cantidad, se ejecutarán cinco proyectos.

Marcha Popular en Pétrola, en beneficio de la Asociación Española Contra el Cáncer

I MARCHA POPULAR EN PÉTROLA

A beneficio de: **aecc**

INSCRIPCIONES/INFORMACIÓN:
 www.atletaspopulares.es
 FAX 902760593 - 967545457
 Teléfono: 902760563
 inscripciones@atletaspopulares.es

Nº de cuenta Caja Rural: 30560460032193831423
 Inscripción 6 €

7 AGOSTO A LAS 10:00
 SALIDA CASA DE LA CULTURA, PÉTROLA
 RECOGIDA DE DORSALES A PARTIR DE LAS 8:30

DESPUÉS DE LA CARRERA TE INVITAMOS A 1 TAPAAA!!!

Cartel de la I Marcha Popular en Pétrola.

Este domingo, siete de agosto, a partir de las 10 horas, se disputará la **I Marcha Popular en Pétrola**, organizada por el Ayuntamiento de la localidad, y cuyo beneficio se destinará íntegramente a la Junta Provincial de Albacete de la Asociación Española Contra el Cáncer.

La marcha tiene un recorrido de cinco kilómetros aproximadamente, con salida en la Casa de la Cultura,

y tiene tres categorías: para personas mayores de 18 años en general; mayores de 18 años Locales; y menores de 18 años Locales.

La inscripción tiene un coste de seis euros.

Los tres primeros clasificados de las diferentes categorías obtendrán un obsequio por parte de los organizadores. Al finalizar la entrega de premios, se invitará a los participantes a una tapa.

Dos nuevos vehículos para la flota del Servicio de Incendios de Alcaraz y Molinicos

Aptos para extinción y quitanieves

El Parque Comarcal del Servicio Provincial de Incendios, Sepei, de Alcaraz y Molinicos, ha incorporado dos nuevos vehículos a su flota. Se trata de dos vehículos todo terreno, de 190 CV, tracción cuatro ruedas, bomba de alta presión para agua nebulizada y espuma y depósito de agua de 400 litros. Se utilizarán como vehículos de mando, que se complementará con las operaciones de extinción y asistencia quitanieves.

Los vehículos fueron presentados por el presidente de la Diputación, **Francisco Núñez**; el vicepresidente, **Constantino Berruga**; la alcaldesa de Alcaraz, **Lourdes Cano**; y el jefe del Sepei, **Francisco Ovidio García**.

Esta adquisición ha supuesto una inversión de 163.500 euros.

"Las características de estas poblaciones y pedanías circundantes, que cuentan con calles estrechas y sinuosas donde no permiten el acceso a los camiones de

extinción del Sepei, hacen necesario contar con un vehículo ágil y de pequeñas dimensiones que permita el acceso a cualquier lugar", dijo Francisco Núñez, quien añadió que "con estos vehículos se puede acceder al casco urbano con una respuesta ante un incendio de vivienda como apoyo a los vehículos de mayor dimensión".

Además, señaló que "otra posibilidad que ofrecerán estos vehículos polivalentes es que son adaptables a vehículo-quitanieves, pensado para las calles del

casco urbano y pedanías, que resuelva el problema de accesos a viviendas o edificios sensibles en las frentes nevadas que se producen en el invierno en la Sierra de Albacete".

218 bomberos

De esta forma, el Sepei amplía a 62 los vehículos que tiene repartidos en los parques de **Alcaraz**, **Villarrobledo**, **Molinicos**, **Hellín**, **Casas Ibáñez** y **Almansa**, que cuentan con una plantilla formada por 218 bomberos.



Sepei de Alcaraz.